

## CSRの取組み 地域社会・地域経済への貢献

### ちば興銀コスモスコンサート



地域の皆さまにクラシック音楽や映画音楽などを間近で親しんでいただけるよう、そごう千葉店前JR連結口広場にて、ミニコンサートを22年連続で開催しております。

### ちば興銀コスモスセミナー



「千葉県に関する知識・情報をお客さまと共有する」をコンセプトに無料公開講座を毎年開催しております。第17回は「幕末期下総の博徒たち」をテーマに開催し、76名のお客さまが受講されました。



### 社会奉仕活動



### 文化スポーツ活動

### 各種スポーツ大会・文化活動への貢献



当行と千葉県ゲートボール連盟との共催による「千葉興業銀行杯親善ゲートボール大会」を、25年連続で開催しております。平成26年11月開催の大会では、県内ゲートボール愛好家43チーム241名の方にご参加いただきました。

そのほか、千葉県体育協会や千葉県障がい者スポーツレクリエーション協会、千葉県文化振興財団等への協賛・協力も行っております。

### 「ちばアクアラインマラソン2014」に協賛



平成26年10月に行われた「ちばアクアラインマラソン2014」にオフィシャルスポンサーとして協賛いたしました。

また、オフィシャルボランティア団体として、行員・スタッフ100名が大会の運営をサポートしました。

## 環境美化活動の実施



春の県下一斉ゴミゼロ運動に行員・スタッフおよびその家族がボランティア参加しております。(全部室店参加総数約1,000名)。また、国道14号・357号沿線の12企業・団体で組織される「国道をきれいにする会」に参加し、毎月沿道の清掃を実施しております。

## ちば興銀の森



塩害や松くい虫などの影響により壊滅状態にある匝瑳市新堀海岸県有林の再生を目指して、平成26年4月より「ちば興銀の森」活動を開始し、5年間で5,000本のクロマツ・マサキ・トベラ等の植栽と草刈などによる海岸保安林再生活動を展開しております。



## 環境への取組み



## 「小さな親切」運動の推進



当行は、33都道府県が参加する全国的組織「小さな親切」運動の千葉県本部として、県内の運動推進をお手伝いしております。

当行行員は全員「小さな親切」運動に会員登録しており、地域のボランティア活動や寄付・募金活動等に取組んでおります。

## スポークライトの贈呈



当行と千葉日报社が共同で設立した「コスモス交通安全協力会」より、交通事故撲滅の願いをこめて、県内新中学1年生へスポークライト(自転車事故防止用反射板)を毎年贈呈しております。(21年間で延べ248,400個)